

## **PRESSEMITTEILUNG**

Bad Salzungen, 29. September 2021

### **WerraEnergie übergibt Spende an den Verein der Berggemeinde Hundskopf zum 100-jährigen Jubiläum**

Auf Empfehlung des Leimbacher Bürgermeisters Kurt Senf übergab Falk Schlichting von Kobbe, Abteilungsleiter Finanzen der WerraEnergie, einen Scheck über 300 Euro an Horst Brenn, den Schulze des Vereins der Berggemeinde Hundskopf. Das Geld wird anlässlich des 100-jährigen Bestehens des Vereins für die Jubiläumsveranstaltung verwendet. Der Verein Berggemeinde Hundskopf ist in Leimbach nicht wegzudenken, denn die Mitglieder kümmern sich aktiv um die Aufrechterhaltung der gleichnamigen Waldgaststätte, die im März 1921 gebaut wurde und heute noch ein beliebtes Ausflugsziel ist.



Foto-Atelier Schrön: Abteilungsleiter Finanzen von WerraEnergie Falk Schlichting von Kobbe (2.v.l.) übergab den Scheck vor dem Leimbacher Rathaus – mit dabei Leimbacher Bürgermeister Kurt Senf (links). Es freuten sich Hans-Joachim Rittner sowie Horst Brenn vom Verein der Berggemeinde Hundskopf

WerraEnergie unterstützt jährlich mit ca. 30.000 Euro Vereine und Veranstaltungen in der

Region.

*WerraEnergie:*

*Als regionaler Energieversorger hat für die WerraEnergie GmbH der sichere Netzbetrieb sowie die Versorgung der ca. 40.000 Kunden mit Erdgas, Strom und Flüssiggas oberste Priorität. Mit knapp 100 Mitarbeitern an den Standorten Bad Salzungen und Schmalkalden erwirtschaftet das Unternehmen ca. 42 Mio. Euro Umsatz und steht seit 1991 für Qualität und Zuverlässigkeit.*